

NOTA DE PRENSA

3 de junio de 2025

Seis empresas asturianas de los sectores metal y construcción participan en una misión comercial a Portugal con el apoyo de Asturex

- La acción se desarrolla del 2 al 5 de junio con el objetivo de fortalecer la presencia del tejido empresarial asturiano en Portugal.
- Las empresas participantes mantienen reuniones con potenciales socios y clientes comerciales, además de participar en diversos encuentros institucionales.

Las empresas asturianas **Bullbox, Elinor, Futuver, Imatech, Okticket y Oxiplant** participan en la misión comercial directa a Portugal, organizada por la **Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias, Asturex**, del 2 al 5 de junio de 2025. El objetivo de esta iniciativa fue fortalecer la presencia del tejido empresarial asturiano en el mercado portugués, con especial énfasis en los sectores de la construcción y el metal.

Durante la misión comercial, las empresas participantes se están reuniendo de forma individual con potenciales socios y clientes portugueses alineados con sus necesidades específicas y objetivos comerciales. Además, la delegación asturiana está participando en encuentros institucionales con representantes de IAPMEI (Agencia para la Competitividad y la Innovación de Portugal), la Cámara de Comercio e Industria Luso Española, y la Oficina Económica y Comercial de España en Lisboa, en los que se tratan temas relacionados con el sector construcción y también con otros sectores de gran potencial en Asturias, como el de Energías Renovables y Metal.

Oportunidades de negocio

Portugal representa un mercado estratégico para las empresas asturianas, siendo el cuarto destino de las exportaciones de la región en 2024, con un volumen de 480,8 millones de euros, lo que supone un incremento del 4,1% respecto al año anterior. El mercado portugués ofrece importantes oportunidades de negocio, especialmente en sectores con alto componente tecnológico e innovador.

El sector de la construcción en Portugal presenta perspectivas positivas para 2025, con un crecimiento previsto entre el 3% y el 5%. Las oportunidades abarcan áreas como la ingeniería civil, rehabilitación patrimonial, infraestructuras y construcción sostenible. Además, el país está realizando importantes inversiones en infraestructuras y tecnologías limpias, particularmente en el sector eólico offshore, donde fue pionero a nivel mundial, creando un entorno favorable para el desarrollo de proyectos energéticos sostenibles.

Esta misión comercial se enmarca en el Plan de promoción internacional para el sector Construcción para 2025 diseñado por Asturex, la sociedad del **Grupo Sekuens**, para

reforzar la estrategia de internacionalización de las empresas asturianas en mercados prioritarios.

Empresas participantes:

Contenedores y Embalajes Normalizados (Bullbox). Fabricación y venta de contenedores marítimos y otros usos - www.bullbox.com

Elinor Precep (Elinor). Elinor, en asociación con RRC International (número de acreditación Nebosh 335), es el proveedor para España y países de lengua hispana de las cualificaciones Nebosh. Las acreditaciones en seguridad y salud laboral más extendidas del mundo. Ampliamente aceptadas por empleadores internacionales para desarrollar carreras profesionales en seguridad y salud y para mandos y personas con responsabilidades sobre otros empleados. - www.elinor.es

Futuver Consulting (Futuver). Futuver es una Compañía Global de Servicios Tecnológicos y Consultoría de Gestión, que desarrolla su actividad en mercados nacionales e internacionales desde 1997, con oficinas en Gijón, Madrid, México D.F., Panamá y Ecuador. Colabora en la Transformación Digital y Gestión de las Organizaciones, desarrollando proyectos en materia de Modernización Registral, Tramitación Electrónica y Gestión integral, en los ámbitos de Personas, Procesos y Tecnología. - www.futuver.com

Imasa Technologies (Imatech). Centrada en la investigación, el desarrollo y la implementación de Tecnologías ligadas a la generación de energía. Cuenta con un equipo de profesionales de amplia experiencia y con gran vocación por la innovación que aportan su conocimiento para dar soluciones a diversos problemas que presenta el sector energético e industrial. - imasatechnologies.com

Okticket (Okticket). Plataforma para la gestión integral de los gastos profesionales. Paga, digitaliza y contabiliza ágilmente los gastos de viajes profesionales. - www.okticket.es

Oxiplant Centro de Transformación del Acero (Oxiplant). Centro de servicios del acero con corte térmico y preparación de piezas para ensamble posterior - www.oxiplant.com